
第1109回 例会

　　副会長 山本良一　 幹事 石井司人　

会長　太田政人君

2011.10.05（金）晴

SESERAGI-MISHIMA
ROTARY CLUB
WEEKLY REPORT

ロータリーソング  「奉仕の理想」

例会場 ブケ東海三島

TEL.055－984－0120

毎週金曜日　第1・第3 夜間例会

2012～2013年度  RI会長  田中　作次　

RIテーマ  Ｐｅａｃｅ　Ｔｈｒｏｕｇｈ　Ｓｅｒｖｉｃｅ     奉仕を通じて平和を

クラブテーマ 「チ・カ・ラを出そう」 会長　太田政人

ク ラ ブ

週 報

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F

TEL.055－976－6351 FAX.055－976－6352

http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp

会長挨拶

司会：久保栄子君　指揮：石井和郎君

幹事 石井司人君

幹事報告

次週12日（金）は米山記念館での例会です。お間違

いのないようお願いいたします。

１．

大房君、小島君、杉山（順）君、鈴木君、中山君、宮沢君、

望月君、山本（章）君、渡辺君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２６/３４　　 　　　７６．４７%　　　　２９/３４　　 　　８５．２９%

２６/３５　　 　　　７４．２９%　　　　　　　　  　　　　　３６名

１０月１日　土屋　巧君会員誕生日

会員誕生日

委員会報告

矢岸貞夫君

米山梅吉記念館秋季例祭のお知らせ�      

○日時：�平成24年９月15日（土）14時～� 

○場所：�米山梅吉記念館ホール

　　　講演　「私の登った外国の山々」

　　　　　　講師　渡辺玉枝氏（アルピニスト）

　　　　　　　　　本年５月73歳でエベレスト再登頂

　　　　　　　　　世界女性最高齢登頂記録を更新

　　　アトラクション：ひとり語り「藤十郎の恋」

　　　　　　大塚良重氏（女優）

平成24年８月１０日　金曜日�  １３時４０分～

ブケ東海三島     

出席者　 　太田政人�　石井邦夫� 　山口雅弘� 　

　　　　　　　加藤正幸 　兼子悦三　　山本良一�　

　　　　　　　宮澤正昭� 　根津延和�　久保栄子�  

　　　　　　　渡邊照芳�　小林　勝� 　石井司人� 　

　　　　　　　岡　良森�  

欠席者　　 渡邊、宮澤、小林�

司会者�　石井司人� 　記録者� 　加藤正幸

①兵藤弘昭様入会の件�     

 　早急に案内を出し皆に確認後9月にゲスト出席で進め

　　ていく�        　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　承認�

臨時理事役員会報告

太田政人君：誕生祝いありがとうございました。11日で67

歳となります。よろしくお願いします。

矢岸貞夫君：毎日毎日寝不足です。日本人選手のがん

ばりにスマイルします。

片野誠一君：本日、私の卓話です。宜しくお願い致します。

石井和郎君：都合により早退させて頂きます。片野さん、

卓話が聞けず申し訳有りません。

スマイルボックス

米山運営委員会

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

云う言葉がピタリと符合するまことに暑い夏でした。三島の

猛暑日（最高気温35度以上）は2日、真夏日（最高気温30

度以上）は浜松と並んで1位の69日でした。熱帯夜（最低

気温25度以上）は15日、もはや最高気温25度以上の夏日

は当たり前どころか25度では涼しさを感じてしまう程になっ

てしまいました。地球温暖化、環境の悪化は深刻になって

まいりました。この問題には一人ひとりが取り組まなければ

なりませんがＲＩ、全世界のロータリアンが関わっていけば

かなりの成果が期待できると思いますがどうでしょうか。

　先日、大槌ＲＣの後藤力三会長より9月に贈呈しました図

書購入金とＤＶＤの礼状と領収書、当日の贈呈式が載っ

た岩手日報の新聞が送られてまいりました。礼状を紹介し

ます。「拝啓　初秋の候　ますますご清栄のことと拝察いた

します。先日は、遠いところ、お忙しい中、当町を訪問して

いただき、まことにありがとうございました。ご寄附いただき

ました青少年育成資金とＤＶＤを、大槌町教育委員会に

過日持参いたしました。教育長をはじめ、職員の皆様には、

大変喜んでいただきました。教育長と私の2ショットの写真

とともに、当日取材に来ていました岩手日報を送らせてい

ただきます。尚、ご依頼がありました領収書を同封いたしま

す。クラブ会長印を津波で流失いたしましたので、私の個

人印でご容赦下さい。最後になりますが，この度の貴クラ

ブからのご支援に対し、衷心よりお礼申し上げます。今後と

も、お付き合いの程、よろしくお願いいたします。　敬具」

この支援事業が大槌町の災害復興に欠かせない人材で

ある青少年にとっておおいにお役に立てるものと確信して

います。

金澤征子さん

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

　皆様今晩は、元気になられ

ました金澤征子さんがお見え

になっております、ようこそお出

で下さいました。10月になりま

した、本格的な秋となればと

思います。

　今年の夏は皮肉にも酷暑と

今
日
の
料
理

委員会報告

杉山順一君

兵藤さんが入会され親睦委員会では、兵藤さんの歓迎

会を企画致します

日時　10月19日金曜日（夜間例会終了後）　20時～

場所　スナック南　

新メンバーの入会を皆様で歓迎いたしましょう。

皆様、全員参加でお願いいたします。

親睦活動委員会

　2620地区より10月中に次年度のロータリー財団委員長を

任命するよう要請がありましたので次年度会長予定の山本

良一さんの承諾のもと山口雅弘さんにお願いしましたので

ご了承ねがいます。



次 回 例 会

３月13日（土）（12日の振替）

植林事業

ロータリー世界各地から

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

クラブ協議会

ビジター 窪田　明君（三島西ＲＣ）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

平成24年１０月５日　金曜日�  １７時３０分～１７時５５分

ブケ東海三島     

出席者　　 　太田政人�　石井邦夫� 　山口雅弘� 　

　　　　　　　　加藤正幸� 　兼子悦三　　山本良一�　

　　　　　　　　根津延和� 　久保栄子�  土屋　巧�　　

　　　　　　　　小林　勝� 　石井司人� 　岡　良森�  

欠席者　　石井邦夫・宮澤正昭・渡邊照芳� 

オブザーバー　　土屋　巧

司会者�　石井司人� 　記録者� 　加藤正幸�

           

①タイ国自動車贈呈事業の件�

　　日程11/21～24　21名参加（他クラズ2名も参加）�

　　11/22チェンマイにて日本領事館との食事会予定�      

　　11/23自転車贈呈式

　　　（根津先生手配のボ-ルペンも送る）

②結団式�の件

　　11/16参加メンバ-結団式を例会の中で行う�

③新メンバ－兵藤君の件� 

　　歓迎会　スナック南にて�  10/19　ＰＭ8：00より�  

   

�      

    

第５回理事役員会報告

委員長　片野誠一君会員組織委員会

土屋　巧：今日は名古屋出張のため、例会に参加できず

申し訳ありません。（ゴルフじゃないから・・・岡ちゃん！）先日、

9月30日に芦ノ湖カントリークラブにて４クラブ合同のゴルフ

コンペが開催されました。時間と共に、台風の影響が出て

しまい、最終的にはハーフで終了になってしまいました。そ

んな中でも一応クラブの対抗戦は成立とされ、４クラブの

中で我がせせらぎ三島チームは「優勝！」と相成りました。

今後おそらく続くであろうこの大会の第一回の優勝者とな

ったことは同好会幹事として非常にうれしく思います！なの

で、スマイルいたします。これからも連覇できますようご協

力お願いします。あっ、ちなみに個人戦はボクが優勝です。

ありがとうございました。　　　　　　

矢岸貞夫君：会社が移転しました。新住所です。宜しくお

願いします。411-0834　三島市新谷70-3　です。

加藤正幸君：パッケージプラザカトウでは10/2～10/6まで

秋のビッグセールをやってます。チラシをポケットに入れさ

せていただきますのでぜひご利用ください！

加藤正幸君：三島バル10/13（土）開催です。本日実行委

員長川村様があいさつの予定でしたが都合がつかず私が

案内をポケットに入れさせてもらいます。参加よろしくお願

いします。

岡　良森君：先週の４クラブゴルフ参加された方ご苦労様

でした。全部廻ることができなかったので勝負は成立して

ませんよね！請求しないで下さい。

服部光弥君：ハットリ！バイト始めました。熱海の中島水産、

ナカスイフーズの展開しているデイサービスです。時給800

円、がんばります。

岡　良森君：金澤先生ようこそいらっしゃいました。ご自宅

の解体工事たまわりましてありがとうございました。今日は

夜中までお供させていただきます。

Ｂテーブル：先週きみかにてＢテーブル会をやりました。さ

すがＢテーブル、多方面に渡っての楽しい話ができました。

残金スマイルします。

杉山　隆君：休みがちですみません。反省してます。

石井和郎君：所用で早退させて頂きます。久保さんごめん

なさい！

久保栄子君：２週お休みして申し訳ありませんでした。ＳＡ

Ａのお手伝いありがとうございました。

スマイルボックス

　広報委員会の活動はＲＣのさまざまな情報を会員に伝える

ことと多くの地域市民に対しロータリー活動を広報することと

あります。前者を対内的、後者を対外的と考えた場合、対内

広報は週報、ロータリーの友、ガバナー月信、ＨＰその他ポ

ケットに入っている印刷物等々です。対外的広報は報道機

関への情報提供、パブリシティーです。情報を発信する側が

メディアにお金を支払う必要の無い宣伝ですが、それを取り

上げるかどうかはメディアが決めます。極端に言えば広報活

動はただです。例えば

１．ＴＶＣＭで「ロータリークラブをご存じですか？」

２．ロータリークラブはあなたの街で、地域で、様々な奉仕活

動をしている、世界で最大規模の奉仕団体です。

３．ロータリークラブの会員は世界の親善と平和を築くために

国際奉仕活動をしています。

４．会員それぞれが職業を通じて職業倫理を高める職業奉

仕活動をしています。

そんな仲間になりませんか？という増強または宣伝したとしま

す。ＴＶＣＭ代・・・二百万です。ところが、３年前の手紙、大

槌町の本贈呈、タイへの自転車贈呈などパブリシティーした

らどうでしょう。同じ効果があると思います。ところがこの事業

を一個一個情報提供してもメディア側の都合で取り上げる、

取り上げないが決まってしまいます。これを防ぐために今年は

全部を同時発信し、インパクトを強くして取り上げてもらいた

いと思っています。

卓話

片野誠一君

米山晴敏君

今
日
の
料
理

委員会報告

杉山順一君

兵頭さんが入会され親睦委員会では、兵頭さんの歓迎

会を企画致します

日時　10月19日金曜日（夜間例会終了後）　20時～

場所　スナック南　

 

新メンバーの入会を皆様で歓迎いたしましょう。

皆様、全員参加でお願いいたします。

親睦活動委員会


